



# 田原中学校だより

第1号 令和5年4月19日

〈生徒指標〉  
よく学びよく鍛えよ

本校のホームページアドレス⇒<http://www.ueis.ed.jp/school/tawara-j/>  
携帯電話・スマートフォンから本校のホームページがご覧になれます。  
バーコードリーダー機能で、読み取ってご覧ください。



昨年に引き続き田原中学校の校長を務めさせていただきます、清水久美子です。生徒の健やかな成長を願い、気持ちも新たに、以下の28名の教職員で伝統ある田原中学校の教育活動にあたってまいりますので、どうぞよろしく願いいたします。

世の中はリカバリーコロナなどとも言われ、学校教育もコロナ禍以前のようになりつつあります。より教育効果を高める方策を検討して、今年度も様々な教育活動を推進していきます。時代が変わってもこの田原地区の豊かな自然と、保護者と地域の皆様からの学校への温かいご支援が変わらないことに感謝いたします。校庭の美しい桜と「田原のあいさつ日本一」の垂れ幕を見ながら、今年度も地域の皆様の思いに伝えていかなければという気持ちで、一年間本校の教育活動に取り組んで参ります。

さて、令和5年度が始まりました。4月10日の始業式では、2年生代表生徒と3年生代表生徒から新年度の決意が述べられました。私からは生徒指標「よく学び、よく鍛えよ」についてお話をしました。

これからも生徒が安心して登校し、生徒同士、教職員との交流を通して、居がいのある、笑顔あふれる学校にしていきたいと思っております。ご家庭におかれましては、お子様の健康管理や家庭学習の習慣付けなど、ご協力をお願いいたします。また、地域の方々におかれましても、温かく田原中学校の生徒を見守りいただき、気になることは学校へお知らせください。行事や学習等に関する情報は、今後も本校ホームページや学校一斉メールにて掲載・発信していきますので、ぜひご覧ください。

## 【令和5年度職員構成】

第1学年・教科			第2学年・教科			第3学年・教科		
主任	角田 美規	社会・家庭	主任	石川 恵理	保体・家庭	主任	小森谷 浩明	国語
1組担任	安野 剛史	数学	1組担任	石川 恵理	保体・家庭	1組担任	村上 祥子	英語
2組担任	山脇 貴子	国語	2組担任	渡邊 駿	技術	2組担任	倭文 大成	数学
3組担任	坪上 文彬	理科	副担任	管家 峻	社会	3組担任	金田 菜織美	英語
かがやき	森本 朋子	国・数	学力向上	栗原 香織	英語	4組担任	赤塚 由里亜	特支・美術
						進路・副担	柿本 和彦	理科
						副担任	入江 千春	音楽

役職	氏名	役職	氏名	役職	氏名
校長	清水 久美子	養護教諭	雫 さゆり	小中一貫教育推進主任	駒野 拓也
副校長	伊藤 敦史	主任(事務)	川島 稚子	道徳教育推進教師	山脇 貴子
教務主任	駒野 拓也	栄養教諭	澁谷 三千代	地域連携教員	駒野 拓也
生徒指導主事	安野 剛史	かがやきルーム	森本 朋子	SCM	石川 恵理
進路指導主事	柿本 和彦	学校図書館司書	佐藤 明美	スクールカウンセラー	佐藤 秀子
学習指導主任	村上 祥子	学校業務	大岡 龍則	メンタルサポーター	内田 広美
保健主事	雫 さゆり	ALT	サスカフェジュアン ロッジ		

# 令和5年度 教育目標



教育目標についてお知らせしますので、ご理解とご支援をお願いいたします。

## 教育目標

### (1) 基本目標

人間の尊厳を重んじる教育を基盤に、生きる力を育むことを目指し、未来を切り拓いていける生徒を育成する。

### (2) 具体目標（具体的な生徒像）

#### ① 自ら学び実力のある生徒

（基礎・基本を確実に習得し、それらを活用する力を身につけるとともに、目標や、自ら学ぶ意欲をもった生徒を育成する）

#### ② 心豊かで思いやりのある生徒

（自信や自己有用感、規範意識、思いやりをもった心豊かな生徒を育成する）

#### ③ 健康でたくましい生徒

（生涯にわたって心身ともに健康で安全な生活を送るための資質や能力をもった生徒を育成する）

### (3) 生徒指標「よく学び よく鍛えよ」

# 令和5年度入学式



4月11日（火）に入業式を挙行了しました。今年度はPTA会長様をご来賓に迎え、全生徒が一堂に会して行いました。新入生は、担任の呼名に対し、少し大人びた凛々しい表情で元気に返事をしました。その姿に、我々教職員一同も頼もしさとともに喜びを感じました。国歌や校歌を参列者全員で斉唱し、美しい歌声が体育館に響きました。



## 新入生代表生徒

人前で挨拶をすることはとても緊張しましたが、楽しむこともできました。自分から進んで新入生代表で挨拶することを決め、本番では練習通りうまく話せたので良かったです。家族や友達、先生方から「上手にできたね」「すごかったよ」と言われてとてもうれしかったです。

私達新入生は、まだ分からないことがたくさんあります。分からなくて困っていたら、ぜひ教えてください。



## 在校生代表生徒

田原中の良いところは、笑顔が絶えず、一人一人が勉強や部活動に全力で取り組み、協力と思いやりの心がある生徒が多いことです。

新しい環境、新たな友達との出会いなど、まだ不安や緊張があるかもしれませんが、小学校とは違う、中学校でしか味わうことができない楽しさを感じるために、失敗を恐れず様々なことに挑戦してください。その体験を通して、友情や新たな絆を育んでほしいと思います。応援しています。

